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「夢をかたちに」

第2080回　例会（第九回例会） 卓話例会　

★ 点鐘

★ 国歌斉唱（君が代）
ロータリーソング斉唱 　（第1週）奉仕の理想

★ 四つのテスト唱和 

★ 来訪者紹介

★ 結婚・誕生祝い

★ 会長挨拶　 .. . . .小林 一好会長

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 委員会報告

★ 本日の卓話　　地区青少年交換委員長　中川正明様

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 点鐘

★ 来訪者紹介

. . . .中川様　原田様　矢沢様です。

.. . .ようこそいらっしゃいました。

★ 結婚・誕生祝い　　　　　　　　　清水義男会員代表挨拶

誕生祝いと言う事で、先月には随分とご馳走になりました。私は9月8日に誕生日を迎えました。

77歳までは、何とか持つのではと思っております。家で岩盤浴を作って、体調をよくしたいと思っております。

これからも、どうぞ宜しくお願いします。

結婚・誕生祝い　ご挨拶　清水義男会員



★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

最近異常気象が生じているようです。海と空は天気のな蒸留装置と言われております。海面の温度が上昇すれば

海水の蒸発する量は増え、その分大気中の水蒸気が強い雨となって降りやすく成る事で地球温暖化をゲリラ豪雨の

一因とみる専門家も多く海のような空に用心が必要です。また最近河川の氾濫・山崩れ等々によりまして日本各地で

大きな被害が出ています。的確な情報と絶えまざる警戒、そして即対応する行動力が、必要かと思います。

9月1日は防災の日でした。改めて、身の回りを防災に向けて再確認を行ってみてはと思います。

9月は新世代のための月間です。先日8月30日に奉仕プロジェクト部門のB部会セミナーが有りまして、鈴木青少年

委員長と私2人で、参加しました。B部門とは、青少年交換・日豪青年交換・アクト・ライラ、計4つの委員会の

集まりです。全て次の時代を担う、健全育成に携わる委員会です。また基調講演としまして、「新世代への奉仕」と

言うテーマで第2780地区のパストガバナーで茅ヶ崎湘南ロータリークラブの松宮剛様の講演がありました。

話の中で、ロータリーを愉しむロータリアンへ脱皮しよう。新世代に対する奉仕活動をロータリーにおける位置づけを

確認し、さらに自由で主体的な活動を展開しようと言っており、またRIの現在と動向と言う事で、長期計画に基づく

ロータリーの再生、そして日本におけるロータリーの実情と言う事で、4つ・・・。

１）つまらないクラブ　楽しい地区

２）参加意識に欠けるロータリアン

３）止まらない会員減少

４）わからないのに金看板と言われる職業奉仕

また奉仕の理想サービスと言う考え方で、他の人のために

奉仕して他の者を生かしてこそ、自らの存在価値を

実証出来ると言う、認識を持つ事の大切さ等々の内容でした。

その後各委員長の説明がありましてこれから卓話して頂きます。

青少年交換委員会の中川委員長の報告は卓話と言う事にさせて頂きまして、日豪青年交換の茂木委員長は

ホームスティに迎え入れる事により、見方も変わり自分も変わりますので、是非参加させて下さいと言っておりました。

アクト委員会中島委員長は、インターアクトの現状と致しまして現在は高校で部員5名以下の高校もあり、

廃部の危機にありますので、インターアクトを提唱していないクラブは是非インターアクト設立をお願いします。

ローターアクトは川越が日本初のクラブであるが、地区に 3クラブしかないのでやはり設立をお願いしたいと言って

おります。ライラ委員会の井桁委員長は、次世代の指導者を養成する事を目的に、世界中で活動している委員会です。

当地区は2年前鈴木ガバナーの強い決意で再開され今年で3年目を迎えます。本年度2009年2月14日(土)

東松山紫雲閣にて実施されます各クラブ2名以上の青年のご推薦をお願いしますと言っておりました。

最後に、感動がロータリーの活性化に繋がって、自分が感動しないと他の人は感動しない。

そして新世代の笑顔が我々の財産であると言う事です。

今日は地区セミナーの報告を、会長報告に代えさせて頂きます。

※会長報告の途中で、大谷会員と山田会員に在籍20周年のお祝いをし、記念品をお渡ししました。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事
皆様こんにちは。先週の例会では本年2回目の夜間例会を斉藤会員の

ふじみ寿司で行いクラブハウスでの例会とは違った雰囲気で懇親を

深められた事と思います。また内山会員卓話ありがとうございました。

本日地区青少年交換委員会中川正明委員長をお招きし卓話を頂戴

致します。中川委員長、宜しくお願いします。

9月定例理事会が開催されました。承認事項を連絡致します。

１）9月10月プログラムが承認されました。FAX等にて連絡致します。

２）9月25日の吉野ガバナー補佐訪問及び10月2日の真下ガバナー

,, , ,公式訪問について当日の主の内容について承認されました。

３）行田ロータリークラブのメンバーの諸貫会員の関係で今昌学園にて洋菓子部門を開校するにあたり諸貫会員の

.. . .好意により奥様方にケーキを作り食して頂ければとの親切なご案内がありました。

.. . .会員の奥様に後日ご連絡致しますので、会員の皆様からも伝えて頂ければと思います。

４）第19回浮き城の町行田子供祭りの後援依頼があり、承認されました。

５）第2570地区の地区史「地区の歩み4」が完成し今月より配布されます。（幹事報告 次のページへ）



（幹事報告 続き）
６）「交通安全」への協力依頼があり、承認されました。以上、定例理事官承認事項でした。

※9月2日世界遺産についてのキャラバン隊の件につき会合があり、小林会長・大野会員・小菅会員が

.. .出席なされました。ご苦労様でした。

※9月16日白河ロータリークラブとの交換卓話で、小林会長・冨田会長エレクト・持田副幹事・私の4人が

.. .白河ロータリークラブを訪問します。卓話者は、冨田会長エレクトです。

※10月の理事会はガバナー公式訪問の都合により10月の第2例会の日に変更となります。

最後に来週は9月9日火曜日に3クラブ合同例会が18時30分点鐘にてアイトピアで行われます。

9月11日木曜日の例会は振替えにより休会ですので、お間違えのないようにお願い致します。

★ 委員会報告

※ロータリーの友地区委員会　渡邉榮一委員長 ★ 卓話者紹介　小山博会員

「ロータリーの友」の読みどころの紹介をして頂きました。
中川さんは、東松山クラブの方で、中川医院を開業して

いるお方です。本日は、どうぞ宜しくお願い致します。

★ 本日の卓話　　　　地区青少年交換委員長　中川正明様
テーマ　「新世代月間に因んで」　
皆様こんにちは。昨年度、私は今年の４月までは一般の委員でした。急に青少年交換の委員長になる事になりました。

以前3人ばかり交換学生を預かった事があります。最初は入会3年目にして預かる事となりました。

特に3人目の時はカウンセラーも行い、学生ともコミュニケーションを図る事が出来、楽しかったです。

日本の考えはこうだけど、その辺はどう思う？等々お聞きしてみると、大変興味深いものもありました。

国際理解の元となるものも感じました。

会員数が減っている事と会員の老齢化と言う事で、ホストファミリーがなかなか見つからず、

実は留学生が減ってきております。でも留学生を預かりたいと言う会員の方もいると思います。

またお願いに来る事もあると思いますが、その時はどうぞ宜しくお願いします。

地区青少年交換委員長　中川正明様 卓話風景

※ ローテックス　原田様

第36期生として、アメリカへ留学して参りました原田と申します。どうぞ宜しくお願いします。

お伝えしたい事はたくさんあるのですが、お話でお伝えすると同時に写真でもお伝えしたいと思いますので、

アルバムをお持ちしたので是非見て下さい。私は料理が好きです。その料理を利用して、交流を深めて参りました。

昆布とかカツオとか、出汁になるものが日本にはたくさんありますが、アメリカにはありませんでした。

非常に困りました。色々考えました。結局チキンスープを出汁としてお料理を作りました。

結果それが現地の人たちのお口に合ったとみえて、美味しい美味しいと食べて頂けた事もありました。

色々と大変な事があると思いますが、皆様宜しくお願いします。



★ ローテックス　原田様 ★ 謝辞　小林一好会長 ★ スマイルボックス委員会

原田様 挨拶の写真です。 中川様原田様、本日は大変お忙しい
ところ卓話ありがとうございました。

にこにこ報告　古沢勇治委員長

.★ にこにこ報告　スマイルボックス委員会　　古沢勇治委員長

第2080回例会　　2008年9月4日

●
地区青少年交換
中川委員長様
(東松山RC)

本日は卓話でお世話になります。講師料もニコニコボックスに入れさせていただきます。
よろしくお願い致します。

● 行田さくらＲＣ
矢澤大和様

お世話になります。青少年交換にご理解をいただきありがとうございます。

● 小林会長 中川様　卓話有難うございます。ローテックスの原田様ようこそ行田へ来て頂きました。

● 小椋幹事 中川青少年交換委員長様　卓話ありがとうございます。

● 内山会員
本日皆様が手にしております「ロータリーの友」、時間をとっていただき、是非一読ください。
役に立ちます！！

● 渡辺会員 中川正明委員長　ようこそおいで下さいました。

● 永島会員 ネパール里子への奨学支援制度に、中古デジカメを送りましたら礼状が来ました。
先方ではまだフイルムカメラが必要のようです。

● 諸貫会員 私が行田ＲＣの会長の時に、ロータリー奨学生であった及川賢君と先程アドバンの２階で
行き会いお話しをしました。彼の名刺には”埼玉大学準教授”の肩書きがありました。

● 中島会員
しばらくぶりの出席で、例会の雰囲気を充分に味合わせて頂いております。
健康で例会出席の出来る喜びも味合わせて頂いております。

● 福島会員
長光寺境内に石の蔵”空華”が完成しました。9/21～23日まで、田園俳人川島奇北展を
開催します。どうぞお立ち寄り下さい。

● 清水(義）会員 誕生月を迎えてお祝いは、鵜飼鳥山で充分に先にして戴きました。

● 滝田会員 中川様卓話ありがとうございます。今日は出張の為早退させていただきます。

● 小山会員 中川青少年交換委員長　暑中　卓話ありがとうございます。

● 古沢会員 中川地区青少年委員長様、昨年度は当クラブ青少年交換担当として、お世話になりました。本日
は卓話ありがとうございます。

● 以下同文
大谷会員・冨田会員・小池(英）会員・湯本会員・山本会員・清水（治）会員・小島会員　山田会員
小菅会員・境野会員・石塚会員・持田会員・岡田会員・碓井会員・宮内会員大野会員・小沢会員
田山会員・鴨田会員・坂本会員・小池（利）会員

● 合計　51,000円

.★ 点鐘


